
令和3年3月吉日 

西埼玉中央病院附属看護学校同窓会会員 各位 

西埼玉中央病院附属看護学校 

同窓会会長 鈴木 雅明 

 

同窓会総会（書面審議）のご報告 

 

浅暖の候、会員の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より

同窓会活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

さて、同総会総会（書面審議）の件ですが、書面表決書および委任状の提出にご協力頂き、ここ

に感謝申し上げます。集計結果のご報告が遅れてしまい、誠に申し訳ございませんでした。結果に

つきまして、下記の通りご報告致します。なお、期日までに返信を頂かなかった同窓生について

は、2020年12月1日からホームページでお知らせしました通り、委任状を提出したものと同等として

集計させて頂きました。 

 

記 

◎総会成立の資格確認 

同窓会会員数    1326名 うち 返信105名・委任状1017名（提出286名・未提出者731名） 

                                    →合計1122名 

宛名不明      204名 

同窓会会則第13条により、会員の3分の2以上（1122÷1326=84.6％）の書面表決書および委任状

を以って本総会は成立いたしました。 

 

◎議案 

第1号議案  活動報告について                  賛成 1122票・反対 0票 

第2号議案  会計報告について                  賛成 1122票・反対 0票 

第3号議案  同窓会役員の改選について              賛成 1122票・反対 0票 

第4号議案  同窓会会則の改定について             賛成 1121票・反対 1票 

 

以上 

 

上記のとおり、すべての議案についての承認決議をご報告いたします。議案に関するご意見につ

きましては、別添資料（次頁）に記載させて頂きます。 

皆様にはこれまでの同窓会活動にご協力頂きましたこと、同窓会本部役員一同、心より御礼申し

上げます。また今年度以降も引き続き、同窓会活動へのご理解とご協力を賜りますよう何卒よろし

くお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 



別添資料 

 

第4号議案について 

・会費残高が多くなっている為、会計に関する安全や、役員となる方の安心が得られ負担を軽減

する意味でも、人数を再考された方が良いのではないか 

⇒ご意見ありがとうございます。今総会で役員の改選は決議されましたが、会計監査の役員数を

削減したことも考慮し、新役員本部で体制の見直しも視野に検討致します。 

 

 


